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12 DE MAYO DE 2005

JUEVESGRANADA

M
ás de siete universitarios
están preparando el doc-
torado y desarrollando
sus investigaciones en

despachos que son dormitorios y
un salón de un piso. Son becarios
del departamento de Arquitectu-
ra y Tecnología de Computadores
y no trabajan en la escuela de
Informática porque no tienen
espacio donde meterse. Hasta que
el departamento tomó la decisión
eran más de doce personas para
veinte metros cuadrados, hacían
hasta turnos para poder trabajar.
Era imposible.

La decisión sorprendió a pro-
pios y extraños. Alberto Guillén
y Antonio Mora son de los que
preparan el doctorado en el piso
alquilado al lado de la escuela de
Informática y dicen que les extra-
ñó bastante. Lo mismo le pasó a
Mohammed Awad, Mouncef Fila-
li y Suhail Odeh.

Ahora dicen que están bien.
Hay uno en un dormitorio, dos en
otro, en el salón hay tres mesas
con ordenadores y así ocupan toda
la casa. También le dan utilidad
a la nevera de la cocina. El mate-
rial (mesas, sillas...) es nuevo y
están conectados a la red de la
Universidad a través del circuito
inalámbrico. El piso está justo
detrás de los aparcamientos de la
escuela de Informática.

Decepcionante

La decisión de alquilar un piso,
algo que no se había hecho antes,
la tomaron, según cuenta el direc-
tor de departamento, el catedrá-
tico Alberto Prieto, después de
recibir un premio del Consejo
Social. Acordaron que ese dinero
lo iban a invertir en alquilar un

piso para que pudieran trabajar
los becarios.

Pidieron permiso en el vice-
rrectorado de Infraestructuras y
el Rectorado dio el  visto bueno.
Después se alquiló el piso y desde
entonces, siete u ocho becarios y
personal de investigación reali-
zan su trabajo en el piso. La situa-
ción es un tanto decepcionante, si
bien admiten que era eso o estar
apiñados y no poder trabajar. Prie-

to, que luchó mucho para que les
dieran más espacio, dice que es
decepcionante, pero explica que
son conscientes de que se deben
utilizar «estas técnicas empresa-
riales y buscar alternativas a las
convencionales para poder ser
competitivos. Cuesta dinero, pero
es una buena inversión».

La situación es rara, pero ya
hay otros departamentos en la
escuela que se están planteando

hacer la misma maniobra. Y es
que la escuela de Informática a
pesar de ser nueva está muy falta
de espacio para las investigacio-
nes, aunque no es la única. En la
facultad de Ciencias, donde tam-
bién hay profesores del departa-
mento de Arquitectura y Tecno-
logía de Computadores tampoco
tienen espacio y los peor parados
son los becarios.

En Tecnología de Computado-

res son 28 profesores, 9 contrata-
dos en proyectos de investigación
y 4 becarios. En los últimos años
recibieron, en proyectos europe-
os, un millón de euros. Llevan casi
un año de alquiler.

El problema de Informática se
solventará, presumiblemente, con
un nuevo edificio dedicado exclu-
sivamente a la investigación, esta-
rá al lado del actual centro. Mien-
tras, se buscan la vida.

DE ALQUILER. Paco, Alberto, Antonio, Mohammed, Mouncef y Suhail en el salón del piso donde realizan sus investigaciones. / A. G. P. 

Doce personas en veinte metros cuadrados eran multitud. El departamento de Arquitectura y
Tecnología de Computadores, que recibe un millón de euros por sus proyectos de
investigación europeos, decidió recurrir a un premio que ganó para alquilarles una casa.
Ahora, los dormitorios se han convertido en despachos

UNIVERSIDAD

«Hay un becario por
2,5 profesores y nos
falta el 30% del
espacio»

«Las gestiones para
conseguir espacio
fueron un fracaso,
por eso alquilamos»
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Informática alquila un piso para
que trabajen sus becarios 

POR ANDREA GARCÍA PARRA | GRANADA

El prácticum es en mi opinión la puntilla de la licenciatura de

Derecho en la Universidad de Granada. Es la máxima novedad que

presenta el nuevo plan de estudios y ha sido este año el primero

en que se pone en marcha. Os cuento, el prácticum consiste en la

realización de un periodo de prácticas (140 horas), en entidades

públicas o privadas, con el objeto de desarrollar y aplicar los

conocimientos que hemos adquirido los estudiantes en la carrera.

Es una propuesta interesante, pues tuvimos la oportunidad de

elegir entre más de 340 destinos diferentes. Y lo mejor es que

dentro de cada una de las entidades existían varias ramas y espe-

cialidades para elegir. Llevamos apenas dos semanas cursando el

prácticum, pero hasta este momento, por lo menos es mi impre-

sión, la cosa no va nada mal. Es muy importante, más de lo que

parece, la figura del tutor externo, que es el que está en contacto

con nosotros día a día y el que intenta transmitirnos, en un perio-

do muy corto de tiempo, el mayor número de cosas posibles, para

que el objetivo del prácticum se cumpla y salgamos de la facultad

con una idea de lo que nos espera y de las dificultades que puede

entrañar la aplicación del Derecho en sus distintas vertientes.

Por ahora bastante bien, quizás porque acabamos de comenzar, el

desarrollo, ya lo veremos. Dentro de un mes hablamos.

Prácticum en Derecho, por ahora bien | Jorge Justicia / Último curso de Derecho

CINE

Terror con ‘Donde
nadie nos ve’

‘Donde nadie nos ve’ es
un corto de terror de Sal-
vador Perpiñá y se estre-
nará en el aula magna de
la facultad de Ciencias
hoy a las 21,30 horas. La
entrada es libre.

FIESTA 

Viaje a los patios
de Córdoba

Plan para el fin de sema-
na. El 14 y el 15 a los
patios de Córdoba. Han
organizado un viaje que
saldrá el día 14 de los
comedores (11,00), y el 15
(7,00), de la Victoria.

TEATRO

Puesta de largo
en Aparejadores

El grupo Lunácritas
representará los días hoy
y mañana la obra ‘La flor
cayada’. La puesta en
escena, a las 20,00 horas
en el salón de actos de la
escuela de Aparejadores.

CONCIERTO

Himnos folk y
Renacimiento 

Concierto del Simpson
College Madrigal Singers,
una agrupación coral
especializada en música
del Renacimiento. Basí-
lica de San Juan de Dios,
a las 20,30 horas.

Jornadas de búsqueda de empleo 

La facultad de Ciencias Económicas y Empresa-
riales celebra unas jornadas de orientación en la
búsqueda de empleo. Hoy y mañana.

Beca para alumno de Documentación 

El vicerrectorado de Planificación y Calidad con-
voca una beca para estudiantes de Documentación
para servicios generales. Plazo, hasta el día 20.

AGENDA DE OCIO ...Y ACADÉMICA
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EN EL DESPACHO. Prieto, director del departamento. / A. G. P. 

ENCUESTA DETALLE
La Facultad de

Ciencias de la

Educación cierra el

plazo de alteración

de matrrículas con

3.000 

«No he participado.

Prefiero estar aquí y

no irme a otro país

sola». 

Dolores Serrano

3º Informática

«Eché la solicitud

para el Sicue y me la

concedieron, pero

no me voy». 

Javier Parra

3º Informática

«Nunca me he plan-

teado irme a otro

país a completar

mis estudios».

Luisa Aroca

2º Restauración

«No. Sé que es de

interés, pero en mi

caso el idioma ha

sido una traba».

Sonia Fernández

2º Restauración

¿Te interesan los programas de movilidad? ¿Has participado en alguno?

PATRÓN

Fiesta y día sin
clase en Caminos 

Los alumnos de la escuela
de Caminos están de fiesta.
Hoy no tienen clase y la
biblioteca está cerrada,
también para los alumnos
de Arquitectura Técnica
que comparten biblioteca
en el Politécnico. Mañana
viernes siguen las celebra-
ciones. En este caso, está
previsto que se realice una
fiesta en los aparcamientos
de la escuela. Comenzará a
las doce del mediodía y
dicen los organizadores que
está invitado a asistir todo
el que lo desee.

VIAJE

Geología se va a
Madrid a protestar

El futuro laboral de los geó-
logos no está muy claro.
Ante esta situación se ha
convocado una concentra-
ción en Madrid mañana
viernes para protestar y
decir que no están de acuer-
do con que se implante una
ingeniería de Geología. La
asociación GEODA de la
Universidad granadina ha
organizado un viaje a
Madrid para participar en
la manifestación. Es gratis
y está previsto que el auto-
bús salga mañana a las 6.00
de los comedores.

Escuela de Caminos. Facultad de Ciencias. 

HISTORIA DEL ARTE

Charla informativa
en Filosofía 

La cita es hoy a las 17.00
horas. El tema, la situación
actual de la titulación de
Historia del Arte. En la reu-
nión se informará a los pro-
fesores  y a los alumnos
sobre la negativa de conce-
der el título de grado a la
titulación. Historia del Arte
es de las más numerosas y
solicitadas de la facultad de
Filosofía y Letras de la
UGR. La reunión será en el
aula magna de la facultad
de Filosofía.

Pasillos de Filosofía. 


